
       ед.ч.                мн.ч.  

1л.  -у(-ю)             -ем(-ём)

2л.  -ешь(-ёшь)    -ете(-ёте)

3л.  -ет(-ёт)           -ут(-ют)

        

         ед.ч.            мн.ч. 

   1л.  -у(-ю)       -им

   2л.  -ишь         -ите

   3л.   -ит           -ат(-ят)

Окончание ударное?

Пишу, что 
слышится

       
ДА НЕТ

Глагол исключение?НЕТ
       
ДА

Ставлю глагол в 
неопределенную форму

-ИТЬ

II спряжение – 
пишу –и,         

Ост.

I спряжение – 
пишу –е,         

брить стелить 
зиждиться

зыбиться  

 I спряжение 

гнать 
держать 
дышать 
слышать 
смотреть 
обидеть 
видеть 
ненавидеть 
зависеть 
терпеть 
вертеть                            
II спряжение 

На конец слова 
падает ударение 

Ставлю глагол в 3 лицо мн.ч.


